
La Federación de Asociaciones de Vecinos de 
Móstoles y el Alcalde muestran su preocupación 

por la situación del Hospital Universitario

Fecha de publicación: 9/11/20160:00

Descripción:

• En el encuentro trimestral mantenido entre ambos organismos se 
abordaron también temas relacionados con las infraestructuras del 
municipio, tales como el Colegio Público y Centro de Salud del PAU-4.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, 
acompañado de los concejales Jessica Antolín 
y Javier Gómez, mantuvo en la tarde de ayer 
la reunión trimestral con la Junta Directiva de 
la Federación de Asociaciones de Vecinos de 
Móstoles (FAVEM).

Durante el encuentro, que ha tenido por objetivo ahondar en la participación ciudadana 
y estrechar los lazos de colaboración entre la institución y la asociación en beneficio 
del bienestar de los vecinos y vecinas del municipio, se abordaron asuntos de interés, 
como lo son los desarrollos de los grandes proyectos de la Ciudad, el nuevo Plan 
Prisma, la situación e inversiones de las empresas de mantenimientos de servicios,…

Además, se informó sobre el litigio que mantiene la Comunidad de Madrid con la 
empresa OHL, por la paralización de las obras del tren Móstoles-Navalcarnero, la 
remodelación de la Estación de Cercanías y la situación de las obras de conexión del 
PAU-4 con la Radial 5, paralizadas por el ministerio de Fomento.

Sobre la situación de las grandes infraestructuras del municipio, el Alcalde destacó, 
por incluirse en el presupuesto de la Comunidad de Madrid, la construcción del Colegio 
Público del PAU-4 y las gestiones que se están llevando a cabo con la Comunidad de 
Madrid para que incluya en sus presupuestos también el centro de salud del PAU-4.

"Seguiremos exigiendo la reforma integral del Hospital Universitario"

Para el primer edil, sin embargo, la situación del Hospital Universitario es uno de los 
temas más relevantes que se trataron."Había un presupuesto de 150 mil euros para la 
elaboración de proyecto para la reforma del hospital", explicó Lucas. Este presupuesto 
"no se ha ejecutado, no se ha hecho ningún tipo de mejora del centro y, por eso, 



nos hemos comprometido a seguir trabajando, tanto desde la FAVEM como desde el 
Ayuntamiento, para exigir a la Comunidad de Madrid que cumpla con los compromiso 
adquiridos".

El Hospital Universitario "tiene unos excelentes profesionales, uno de los más 
valorados en la Comunidad de Madrid, que tiene una alta valoración por parte de los 
vecinos, pero que necesita de una urgente modificación, reestructuración, adaptación 
a las necesidades médicas, acorde a los nuevos tiempos", concluyó el Alcalde.

Un nuevo Reglamento de Participación

Por último, se trataron también asuntos relacionados con la limpieza de los colegios, el 
nuevo Reglamento de Participación, que incluirá las normas de funcionamiento para 
la participación, debate, aprobación y seguimiento de los proyectos presentados a 
los presupuestos participativos, y sobre las mejoras que se están realizando en el 
transporte urbano. En este punto, el Alcalde resaltó "el refuerzo que se ha hecho en la 
línea de autobuses nº 523, la mejora de la L-4 que ya pasa por el PAU-4 y el estudio 
que se está llevando a cabo de las diferentes posibilidades para la mejora el mismo".


